

Plus de 31 000 patients diabétiques sont soignés avec l'Heberprot-P



La Havane, 23 septembre (RHC).- Plus de 31 000 patients diabétiques cubains ont bénéficié de l'Heberprot-P dont l'application a permis de réduire de près de 80% dans notre pays les amputations à cause d'ulcères du pied du diabétique.

L'Heberprot-P, mis au point par des spécialistes du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie en collaboration avec d'autres entités, est le seul médicament au monde permettant la cicatrisation des lésions aussi complexes.

Les progrès significatifs en la matière seront présentés prochainement au Congrès International sur le Contrôle du Diabète et de ses complications les plus sévères qui se tiendra dans la station balnéaire de Varadero du 10 au 12 décembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34437-plus-de-31-000-patients-diabetiques-sont-soignes-avec-lheberprot-p>



Radio Habana Cuba